



Kreistagsfraktion Lahn-Dill

An
Herrn Johannes Volkmann
Kreistagsvorsitzender
Kreishaus
Karl-Kellner-Ring 51

Wetzlar, 27.01.2023

Bestandsgarantie Klinikstandort Dillenburg

Sehr geehrter Herr Volkmann,

ich bitte Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung am 27. März aufzunehmen.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag spricht eine Bestandsgarantie für den Klinikstandort Dillenburg aus.

Begründung:

Nachdem traurigerweise eigen verschuldet die Geburtsstation des Dillenburger Krankenhauses zum Jahresende 2022 schließen musste und bereits vor einigen Jahren schon Kinderstation und HNO-Station geschlossen wurden, sollte der Kreistag zum Erhalt der restlichen Stationen und des Gesamtstandortes Dillenburg stehen. Zum einen, um ein deutliches Zeichen in die Bevölkerung zu setzen, um die medizinische Versorgungsqualität nicht noch weiter einzuschränken, aber auch als wichtiges Signal in die Belegschaft, die nach den Stationsschließungen zunehmend verunsichert ist, welche Perspektive sie in Dillenburg mittel- bis langfristig haben.

In einer Anfrage unserer Fraktion hat Herr Landrat Schuster ein Bekenntnis zum Standort Dillenburg leider missen lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Tim Zborschil, *Fraktionsvorsitzender*